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10 rue Felix Faure
49290 Chalonnes-sur-Loire

 
02 41 17 26 02

 
stella.dupont@assemblee-nationale.fr

La permanence parlementaire sera fermée du 27 juillet au 18 août 2024 pour congés
d'été. Les mails seront consultés mais non traités sauf urgences. 

Nous vous souhaitons un bel été à tous !

ZOOM SUR...
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Dimanche 9 juin : Dissolution de l'Assemblée nationale
 
Le chef de l'État a annoncé dimanche 9 juin 2024 la dissolution de l'Assemblée
nationale, ce qui a amené les Français à retourner aux urnes les 30 juin et 7 juillet
dernier pour les élections législatives.
 
A vos côtés depuis 7 ans, j'ai choisi de poursuivre mon engagement dans un esprit
de responsabilité.
Les électeurs de la 2ème circonscription de Maine-et-Loire ont décidé de me
renouveler leur confiance et je les en remercie chaleureusement. Je salue
également les très nombreux soutiens qui se sont mobilisés pendant cette campagne et
qui ont rendu cette victoire possible.
 
Je suis consciente que ce résultat est aussi la concrétisation d'un front républicain
pour faire barrage à l'extrême droite. Ce résultat ne permet pas à une force politique
de gouverner seule. 

C’est pourquoi, avec différents collègues, nous avons participé à de multiples échanges
afin d’ouvrir des voies de discussion et des chemins de convergence avec les autres
tendances politiques, toujours dans un esprit constructif et non d'opposition. 

La sensibilité sociale-démocrate qui est la nôtre est dispersée au sein de différents
groupes à l’Assemblée nationale. Force est de constater que malgré nos efforts, les
conditions ne sont pas réunies pour nous rassembler toutes et tous dans un même
groupe. Je reste donc à ce stade apparentée à Ensemble/Renaissance. 
 
Les échanges vont se poursuivre. Toutes les sensibilités de l’arc républicain doivent
être concentrées sur la recherche de compromis, la création de passerelles entre
les différents blocs politiques, et ce, dans l'intérêt supérieur de notre pays.
J'espère que nous nous retrouverons rapidement pour porter conjointement un socle
commun de propositions, susceptible de contribuer à une stabilité pour notre pays et
répondre aux préoccupations des Français sur le pouvoir d’achat, les services
publics, les solidarités, l’emploi et la sécurité du quotidien. 
 
Femme de gauche et pragmatique, je mets mon expérience au profit du territoire
pour poursuivre ensemble, dans le respect, l’écoute et le dialogue. Vous pouvez
compter sur moi pour faire vivre nos valeurs et agir à vos côtés !
 
Retrouvez mon intervention sur LCP :

Lire la vidéo

https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2024/07/img-6187.mp4?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


MERCREDI 10 JUILLET : Interview sur LCI
Retrouvez mon intervention dans l'émission 24h Pujadas sur LCI au sujet de
l'installation de la nouvelle Assemblée :

Voir l'extrait

Pour voir l'émission en entier :

Revoir l'émission

https://youtu.be/8TsZCEc5cVU?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email
https://www.tf1info.fr/replay-lci/videos/video-24h-pujadas-du-mercredi-10-juillet-6294-2308092.html?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


JEUDI 18 JUILLET : Election à la Présidence de l'Assemblée nationale
La XVIIème législature s'est ouverte ce 18 juillet et le Bureau d’âge s'est installé.
 
Le Bureau d'âge réunit le Député le plus âgé, qui préside la première séance de
l'Assemblée, ainsi que six des plus jeunes Députés, en tant que secrétaires, et ce
jusqu'à l'élection du Président de l'Assemblée nationale. 
 
Après trois jours de scrutins, Madame Yaël Braun-Pivet a été réélue à ce poste
essentiel et je l'en félicite.

Durant la précédente législature, elle a su démontrer ses capacités à présider un
hémicycle, en situation de majorité relative, parfois agité. Son expérience sera
précieuse pour ouvrir le dialogue avec les différents groupes parlementaires et faire
respecter l'institution. 
 
Elle a donc toute ma confiance pour cette nouvelle législature.
 
Le Nouveau Front Populaire a contesté cette élection, au motif que l’alliance qu’ils ont
constitué rassemble le plus grand nombre de Députés. Je comprends leur réflexion et
en même temps je la conteste. Je la comprends car ils sont effectivement les plus
nombreux. Mais je la conteste car la majorité absolue est fixée à 289 voix. Réunir
200 Députés, comme l’a fait le Nouveau Front Populaire sur ce scrutin d’élection du
Président de l’Assemblée, ne suffit donc pas à apporter une stabilité législative. Il faut
être en capacité d’élargir et de réunir davantage de Députés sur la base d’un
socle commun de propositions susceptibles de répondre aux préoccupations
des Français pour les trois prochaines années, et ainsi parvenir à rassembler
suffisamment pour éviter le rejet des textes de loi ou la censure du
Gouvernement. 
 
Pour ma part, je vais continuer à dialoguer et à être force de proposition en vue de
contribuer à ce socle commun.



Le journal Libération m’a interviewée au sortir du scrutin du 18 juillet. J’ai alors partagé
ma colère face à ce que je considère être un manque de responsabilité, au moment où
l’extrême droite est aux portes du pouvoir. 
Retrouvez l’article ci-dessous :

Pour lire l'article en entier :

Cliquez-ici

VENDREDI 19 JUILLET :  Election des postes-clés à l'Assemblée
Le Bureau de l'Assemblée nationale exerce une compétence générale sur
l'organisation et le fonctionnement interne de l'Assemblée. C'est la plus haute autorité
collégiale de l'Assemblée. Il a "tous pouvoirs pour régler les délibérations de
l'Assemblée et pour organiser et diriger tous ses services". Le Bureau dispose
notamment de prérogatives en matière de sanctions disciplinaires prononcées à
l'encontre des Députés.
 
Le choix de ses membres est donc important.

https://www.liberation.fr/politique/elections/en-direct-jour-de-vote-pour-la-presidence-de-lassemblee-nationale-la-gauche-unie-derriere-andre-chassaigne-20240718_MPLXYHOK4VHV3N3YTF2WYIBEHU/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


 
Un scrutin est organisé quand les Présidents des groupes politiques ne parviennent
pas à se mettre d'accord et qu'il y a plus de candidats que de postes à pourvoir.
 
Pour la vice-Présidence de l'Assemblée nationale, il y a eu 8 candidatures pour 6
postes. Un scrutin a donc été organisé pour élire les 6 vice-Présidents :

Clémence Guetté
Naïma Moutchou
Nadège Abomangoli
Xavier Breton
Roland Lescure
Annie Genevard

 
Nous avons également procédé au vote pour l'élection des postes de Présidence des
commissions. Il existe huit commissions permanentes à l’Assemblée nationale. Ont
été élu à la présidence des Commissions  :

Défense : Jean-Michel Jacques
Lois : Florent Boudié
Finances : Eric Coquerel
Affaires sociales : Paul Christophe
Affaires culturelles : Fatiha Keloua Hachi
Affaires économiques : Antoine Armand
Affaires étrangères : Jean-Noël Barrot
Développement durable : Sandrine Le Feur
 

SAMEDI 20 JUILLET : Commission des Finances
Comme lors des 2 précédentes législatures, j'ai choisi d'être membre de la
Commission des finances à l'Assemblée nationale.
 
Cette Commission a pour rôle de déterminer et contrôler les finances publiques.
Elle examine plus particulièrement les lois de finances, les lois de programmation des
finances publiques, le contrôle de l’exécution du budget, la fiscalité, la conjoncture
économique, la politique monétaire, les banques, les assurances et les participations
de l’État.
 
Retrouvez les informations sur la Commission des finances :

Cliquez-ici

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/organes/commissions-permanentes/finances?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


ZOOM SUR...

LES RENCONTRES TERRAIN  

LUNDI 15 JUILLET :  Atelier musical à la Roseraie
J’ai assisté à un atelier de musique adapté avec Orange Platine pour présenter le
projet PADINCHA, anagramme du mot "Handicap".
 
Ce projet a pour objectif de proposer à des établissements ou services du médico-
social des ateliers de musique adaptée et des temps de regroupement pour réaliser
des spectacles ponctuels. 
 
Pour faire jouer les personnes en situation de handicap, un langage nommé "Rythme
signé" est utilisé et permet à un chef d'orchestre de faire jouer des musiciens, à l'aide
de signes, en temps réel et de manière improvisée. 
 
Une méthode adaptée aux besoins et une pratique musicale bénéfique pour ces
jeunes. Bravo !
 
Pour découvrir Orange Platine :

Cliquez ici

https://orangeplatine.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


JEUDI 20 JUIN :  Assemblée générale de la Ressourcerie des Biscottes
J'ai participé à l'assemblée générale de la Ressourcerie des Biscottes aux Ponts-de-
Cé.
Salariés et anciens salariés ont pu nous partager leur retour d'expérience à la
Ressourcerie. 
 
Des échanges très riches  au sein de cette association, que je connais depuis
longtemps, sur l'insertion, sujet que je suis activement.
 
Pour en savoir plus sur la Ressourcerie des Biscottes :

Cliquez ici

https://ressourceriedesbiscottes.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


LUNDI 17 JUIN :  Le Fourgon
J'ai découvert l'entreprise Le Fourgon, située aux Garennes-dur-Loire.
Fondé en 2021, Le Fourgon est un acteur majeur du réemploi et de la réduction
des déchets en France. Il propose un service de livraison de produits consignés dans
des contenants réemployables, tant pour les particuliers que pour les professionnels. 

Plus de 2500 communes desservies par les 300 employés en fourgons électriques.

Son objectif est de devenir le 1er supermarché en ligne du réemploi, en proposant
plus de 1200 références majoritairement locales.

Une belle entreprise qui contribue à réduire l'empreinte écologique.
 
Plus d'informations sur Le Fourgon : 

Cliquez ici

https://www.lefourgon.com/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


VENDREDI 14 JUIN : Lancement de la collection Revisit
J'ai participé au lancement de la première collection de Revisit à Trelazé. 
 
Revisit récupère le mobilier de bureau en fin de vie. Apres un diagnostic de l'état du
meuble, Revisit conçoit un mobilier de réemploi dans l'aménagement tertiaire. 

Revisit réinvente un mode de fabrication et de consommation pour accélérer la
transition vers une économie plus sobre et respectueuse de l'environnement.
 
Plus d'informations :

Cliquez ici

https://revisit.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


SAMEDI 1er JUIN : Inauguration du bac à chaîne
J'ai participé à l'inauguration du Bac à chaîne de la Roselière sur l’Authion entre
Andard et Corné, communes déléguées de Loire-Authion.
 
Installé depuis mi-avril, ce bac à chaîne permet de traverser de façon ludique, à pied
ou à vélo, au cœur de l'Espace Naturel Sensible (ENS) du Marais et Bocage de
l'Authion.
 
Cet aménagement a été financé par la commune accompagnée du Département, de la
Région et de l'Union Européenne dans le cadre du programme d'actions 2020 du
Parc Naturel Régional Loire Anjou Touraine.
 
Pour en savoir plus :

Cliquez ici

https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/loire-authion-49250/le-bac-de-la-roseliere-a-deja-du-succes-053bca6c-991b-4041-b9ca-a008d544db2c?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


             LES ÉVENEMENTS NATIONAUX

SAMEDI 1er JUIN : Café citoyens
J'organisais un nouveau Café citoyens Au Germoir d’Initiatives Solidaires - AGIS - à
Mûrs-Erigné ce samedi 1er juin.
 
L'occasion, une nouvelle fois, d'échanger sur des sujets riches et variés tels que la
justice dans la répartition de nos richesses, la transition écologique et les changements
à mettre en place, la mobilisation citoyenne et les évolutions de notre société…
 
Je remercie encore Jean-Luc Pineau, Président de l’association AGIS, pour l’accueil
dans ses locaux et les participants pour leur présence.

ZOOM SUR...



VENDREDI 26 JUILLET : Lancement des Jeux Olympiques 2024
La cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques 2024 à Paris a eu lieu ce 26 juillet.
 
Dans le Maine-et-Loire, 1967 jeunes du CM1 à la Terminale pourront assister à des
épreuves grâces à la billetterie populaire "Ma classe aux jeux" et 649 bénévoles
grâce au dispositif "Tous aux jeux".
 
Nous soutiendrons pendant ces jeux les 15 000 sportifs, mais surtout les Français
dont les athlètes de haut-niveau du Département tels que la jeune Amandine Brossier
en athlétisme, Jianan Yuan en tennis de table, Stéphane Landois, Nicolas Touzaint,
Gireg Le Coz, Chiara Zenati, Thomas Carlile, Karim Laghouag et Gaspard Maksud en
équitation.
 
878 épreuves, 54 sports et 203 nations qui s'affrontent jusqu'au 11 août pour
célébrer le sport tous ensemble !
 
Allez la France !!



LUNDI 1er JUILLET : Ce qui change en juillet
Pouvoir d'achat

Les allocations d'assurance chômage sont revalorisées de 1,2 % à compter du
1er juillet
Le plafond du taux d'usure des crédits immobiliers pris sur 20 ans baisse

 
 
Logement
Le mode de calcul du diagnostic de performance énergétique (DPE) évolue pour les
logements dont la surface est inférieure ou égale à 40 m2
 
Plus d'informations :

Cliquez-ici

MERCREDI 5 JUIN : Ce qui change en juin
Le Pass Rail est disponible pour les jeunes de moins de 27 ans depuis le 5 juin. 

https://www.service-public.fr/particuliers/actualites/A17466?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email#:~:text=Au%201er%20juillet%2C%20le,plus%20de%2010%20salari%C3%A9s%2C%20%C3%A9volue.


 
Pour seulement 49€, ils pourront voyager de manière illimitée en TER et Intercités
pendant tout l'été, dans toutes les régions de France.
 
Le Pass Rail est un dispositif financé par l’État et les Régions.

Plus d'informations : 

Cliquez-ici

SAMEDI 1er JUIN : Reconduite du Pass Sport
Cette aide financière, disponible depuis le 1er juin, est destinée à soutenir la pratique
sportive.
 
Une déduction de 50€ sur le prix d'une licence ou d'un abonnement sportif dans
plus de 85 000 clubs, associations sportives et salles de sport partenaires partout en
France
 
Aucune démarche à faire ! Chaque jeune éligible a dû recevoir son Pass Sport entre
le 30 mai et le 2 juin ou le recevra à partir du 30 août
 
Le Pass Sport est valable du 1er juin au 31 décembre 2024
 
Plus d'informations sur les conditions d'éligibilité :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN... 

DANS LES MÉDIAS 

https://www.ecologie.gouv.fr/pass-rail?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR2JX5-uigDUkjkYJUcHP1yB0YwQePeEPQPu3V0NdIPYmjT6yZIlfGtwB2k_aem_AUYaXncwcVI12-mU110QthRGNE1-xaQqkK-FeEqWcimhjjdAWFms3F8Lx5X3aK7cRW8V4JAqpuTKmwSrtzB-Kb1y&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email
https://pass.sports.gouv.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


N’hésitez pas à consulter mon site internet pour rester continuellement informés.
Pour y accéder : 

LE COURRIER DE L'OUEST

« On n’a pas réussi à rassembler le centre
gauche » regrette la députée Stella Dupont

Lire l'article

OUEST FRANCE

Comment les députés de Maine-et-Loire,
fraîchement réélus, appréhendent-ils la suite ?

Lire l'article

FRANCE 3

Interview en tant que candidate aux législatives

Revoir l'émission

Pour retrouver toutes mes interventions média du mois :

Cliquez-ici

Cliquez ici !

Rejoignez-moi sur les réseaux sociaux !

Permanence Parlementaire 
10 rue Felix Faure

49290 Chalonnes-sur-Loire

https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/maine-et-loire/entretien-on-na-pas-reussi-a-rassembler-le-centre-gauche-regrette-la-deputee-stella-dupont-6f778880-444e-11ef-af26-2383fc8af689?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email
https://www.ouest-france.fr/elections/legislatives/legislatives-comment-les-deputes-de-maine-et-loire-fraichement-reelus-apprehendent-ils-la-suite-3a7d494a-3d27-11ef-8b5d-fae23e5223f7?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email
https://france3-regions.francetvinfo.fr/pays-de-la-loire/programmes/france-3_pays-de-la-loire_debats-elections-legislatives-2024-pays-de-la-loire?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2qxauqPyQrdIqetE-fcY6FZUY3z9fFA7QRsWxwW5WRAZh9zRXkzC7xm0E_aem_HSBwOJMGQD5HQkqvHPWzoA&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email
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https://www.youtube.com/channel/UCgwOaJC1E1EW1q0d9iRDSag?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email
https://www.youtube.com/channel/UCgwOaJC1E1EW1q0d9iRDSag?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20JuinJuillet%202024&utm_medium=email


Merci de votre attention et à bientot !

© 2023 Stella Dupont

02 41 17 26 02
stella.dupont@assemblee-nationale.fr

 

Vie privée et mentions légales
Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

Vous recevez ce message électronique de Stella Dupont, dont le siège est situé au 10 rue Felix Faure à Chalonnes-sur-Loire
(49290), car vous êtes enregistré dans un fichier de prospection constitué et avez donné votre accord pour être contacté. Vos
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